
  

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

卒業生の集い新聞 
令和６年号 

発行元：青森県立八戸第二養護学校  

渉外部 

学校    渉外部 

再会の場 
卒業生の皆さん。こんにちは。昨年に引き続き、卒業生の集いを行うことができました。 

今年も、障害者スポーツのボッチャとフライングディスクを行いました。参加された卒業生の皆さん、

付き添いや送迎などしてくださった皆様もありがとうございました。また、今回参加できなかった卒業

生の皆さんも、この新聞を見て、再会の雰囲気を味わってもらえるとうれしいです。返信されたはがき

に、たくさんのメッセージをいただきました。今回の新聞では、メッセージの一部の紹介と卒業生の集

いの当日の様子をお伝えします。 

 

《※順不同 卒業年度は省略させていただきます。》 

 

・卒業後からずっとこだまの園でお世話になっています。毎日元気に楽しく、いきいきと充実した生

活を過ごしています。 

・Ｂ型事業所に歩いて通っています。米の選別やチラシ折り、高齢者施設でのお風呂掃除や草取りな

ど、休むことなく楽しく働いています。 

・元気に過ごしています。 

・新生活に慣れ、日々ワークラーニングなど頑張っています。 

・十和田市の「ぷち・ぶろう」で元気に働いています。 

・変わらず元気です。小、中では大変お世話になりました。ありがとうございました。 

・八高支生活(就職に向けての勉強)を頑張っています。 

・元気に「ホープフルのぎく園」に通っています。 

・仕事を頑張ってやっています。 

・いつもニコニコ、楽しく過ごしています。 

・元気に毎日、デイサービスに行っています。 

・卒業して初めての卒業生の集いで、ボッチャ教室を知り、月に１～２回ボッチャを楽しんでいます。

同級生と一緒にできるのがいいです。 

・ずっと茶居花で働いています。家では、猫２匹いて、猫のお世話したり遊んだり、面倒をみていま

す。 

・元気にしています。 

・仕事のため、欠席します。 

・毎年「卒業生の集い」を開催してくださり、ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

・施設で一生懸命、働いています。 

・清岳園そらに通所しています。 

・欠席しますが、集いのご盛会をお祈りいたします。これまで、いろいろとお世話になり、ありがとうご

ざいました。 

・ジョイフルパークユートピアさんで販売や接客など楽しく働いています。 

・障がい者支援施設「あかしや寮」に入所しています。 

・次回は参加したいと思います。 

・上京して約４年半。最近は腰椎椎間板ヘルニアになり、激痛に耐えながら毎日過ごしています。いつ治

ることやら・・・。 

・まだまだ大変なことはありますが、養護学校でたくさんの先生に寄り添ってもらってありがたかったな

ぁと思い、日々頑張っています。これからの子らもお願いします。(母より) 

・サポートセンター虹さんで利用しながら元気にしています。 

・暑さに負けず、毎日運動を欠かさず元気です。週１回の音楽教室通いも楽しいです。 

・こだまの園 Ｂ型 元気に通所しています。 

・先生に会いたいです。 

・清岳園で、ぞうきんがけ、モップがけ、コップ洗いを頑張って楽しく過ごしています。 

・元気に頑張っています。 

・毎日、元気に頑張っています。 

・グッジョブ妙光園で仕事を頑張っています。 

・ワークステーションあおばでがんばっています。 

・元気に作業を頑張っています。 

・いつも通り変わらず元気です。 

・やまばと寮で、仕出しのお仕事を頑張っています。元気にしています。ＧＨも２年目になりました。 

・その日は仕事があるため、欠席します。にんにくを一片一片取る仕事、草取り等を頑張っています。前

半期で皆勤賞をもらいました。 

・引っ越ししました。ずっとのぎく園で働いています。 

・お腹にちょっとお肉がつきましたが、仕事は元気に行っています。体調も今のところ崩していません。 

・三本の木おやさいの集会所で元気に働いています。 

・日曜日だったら学校行けました。土曜日は家の用事あるので、また来年行きたいです。 

・私は一般就労に向けて頑張っています。みんなに会いたかったのですが、参加することができなくてと

ても残念です。 

・いろいろなことがありますが、毎日元気で過ごしています。在学中は大変お世話になりました。本人「こ

れからもがんばります！」とのことです。 

・毎日、お仕事頑張って働いています。 

・まわりの人に見守られながら自分のペースで頑張って作業へ参加しています。今回は同窓会へ参加でき

ませんでしたが、いつか参加できたら・・・と思います。 

・ワークショップあおばで働いています。プチトマトの収穫など頑張っています。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・先生達に会いたいとのこと。本人は今、生活介護の施設２カ所に通所しています。 

・(当日)よろしくお願いします。 

・卒業生の集いが楽しみです。 

・暑い中、農工園で働いています。 

・開催していただき嬉しいです。通所施設 HOPE へ行っています。毎日元気に過ごしています。先生方

やみんなに会えるのが楽しみです。 

・元気に明るく好きなことを楽しみ、日々を過ごしております。 

・皆さんに久しぶりに会えるのが楽しみです。 

・先生にあいたいね。 

・楽しく仕事をしています。 

・元気に仕事をしています。 

・毎日ウォーキングも続けて、草取り、南部山での水泳も休まず頑張っています。みんなと会えるのを

楽しみにしています。 

・再会できることを楽しみにしています。 

・楽しみにしています。 

・森の菜園農耕班として働いています。月に７日間、清岳園へショートステイに訪れています。 

・学校生活最後の夏休み、楽しんでいます。実習にも行っています。 

・八太郎山療護園で元気に過ごしています。 

・今年も卒業生の集いを企画してくださり本当にありがとうございます。とても嬉しいです。就労Ｂ型

での仕事も４年目になりました。毎日頑張っています。集いがとても楽しみです。 

・就労に向けて、現場実習を頑張っています。 

・仕事も家のことも頑張っています。 

・お昼ご飯を楽しみに、毎日お仕事頑張っています。 

・八高支普通科の２年生になりました。 

・アネックス妙光園に元気に通っています。楽しいです。 

・八高支２年生です。元気に通っています。 

・「あるく花」で草取りとにんにくの皮むきを頑張っています。 

・とても楽しみにしています。 

・先生方、お友達に会えるのを楽しみにしています。 

・マラソン大会に出場する為、２㎞走って体力作りをしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 卒業生の皆さん、今年も「卒業生の集い」への参加ならびにはがきへのメッセージ、本当にありが

とうございました。今年は、卒業生６３名、付き添いの方３９名 計１０２名の参加となり、たいへん

盛り上がりました。参加された皆さんは、懐かしい校舎で、懐かしい職員や友達に会い、思い出話に花

が咲いたことと思います。今回、仕事などで残念ながら参加できなかった卒業生の皆さんは、是非、次

回参加してほしいと思います。それでは、お体に気を付けて御活躍することをお祈り申し上げます。 

                             渉外部   飯豊 明子 上條 薫 

卒業生の集い 

～当日の様子～ 


